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16日袁定安县迎接省政府教
育督导评估暨秋季入学工作情
况汇报会议在行政办公大楼北
附楼富文厅召开遥

县政府副县长吴坤江袁县教
育局尧财政局尧工商局尧公安局尧
劳监大队等单位负责人袁以及各
镇镇长尧分管教育副镇长尧全县
各中小学校校长参加会议遥

认真听取乡镇教育督导评

估迎检准备工作以及秋季入学
情况汇报后袁吴坤江指出袁迎接
省级督导评估是今年我县教育
工作的重中之重遥他强调各相关
部门单位要严格按照省政府教
育督导评估工作的指导意见袁采
取扎实的工作措施袁完善好相关
档案资料袁查缺补漏袁提高工作
效率做好各项准备工作袁确保顺
利通过省政府督导评估遥省级督

导评估既是挑战袁 更是机遇袁各
学校务必要紧紧抓住这个历史
机遇袁层层落实责任袁提升教育
教学管理水平袁县教育局要加强
督促指导袁进一步提升教育教学
质量遥

吴坤江强调袁秋季入学刚开
始袁县教育局尧各学校要在抓好
迎接省级督导评估工作的同时
抓好教育工作袁高度重视学校安

全工作袁 提高教育教学管理袁继
续深化教育综合改革袁务必将扫
盲工作抓好抓实袁 力争让辍学尧
打工的青少年早日回到学校袁学
会一技之长重新走向社会遥

县教育局局长吴昌教表示袁
县教育局将按照此次会议的安排
部署袁抓紧时间袁全力以赴袁认真整
改落实袁做好各项准备工作袁确保顺
利通过省级督导评估遥

吴坤江在教育督导评估迎检部署工作会议上指出

做好各项迎检工作 确保顺利通过督导评估
姻 王议霄

16日下午袁定安县
在新行政办公大楼南附
楼举办 野庆祝中国共产
党成立 90 周年暨电影
公益效益活动优秀电影
展映冶活动袁电影叶建党
伟业曳 的放映标志着此
次电影展映活动正式拉
开帷幕遥

叶建党伟业曳讲述的
是袁1911年袁 袁世凯凭
借强大的军事实力和皇
室中的威信袁 从孙文手
中取得大元帅之身份袁
随之北洋民国政府成
立袁同年十月袁国民党成
立遥 随着第一次世界大
战爆发袁 袁世凯与日本
定密约更改国体袁为此袁
孙中山与蔡锷成立护国
军袁出师讨袁袁很快袁世
凯便在举国声讨中黯然
死去遥 之后又随着张勋
复辟的失败袁中国进入了
军阀割据的混战局面遥 而
毛泽东尧李大钊尧周恩来等
人虽身处不同地方袁但都
在内心思索着救国救亡
之路袁 命运的相会即将
到来遥

当看到放映屏幕上
出现 野在 1921 年 7 月
22日那一天袁十三位来
自全国各地的党员代表
集结在上海博文女校宿
舍袁野中国共产党冶 在众
人齐声吟唱的 叶国际
歌曳冶 中呼之欲出时袁在
场的观看电影的干部们
激动地随声附和袁 现场
掌声尧欢呼声接连不断遥

通过观看影片袁干部
们再次重温了激情燃烧的
岁月袁缅怀和铭记了老一
辈的丰功伟绩袁表达了对
党和祖国的热爱之情袁营造了共唱赞
歌尧共享喜悦尧共克时艰尧共创辉煌的
良好氛围遥

县委宣传部负责人介绍袁为
了庆祝建党 90周年袁叶建党伟业曳
这部优秀电影作品将会野进乡镇尧
进社区冶 供广大干部群众免费观
看遥 (王议霄)
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中药的贮藏保管中的变
质现象是什么钥药材霉变的防
治措施是什么钥 9月 20日袁定
安县在凤凰宾馆六楼举办药
品零售企业从业人员上岗暨
如何应对药品不良反应培训
班袁为全县 120名药品零售企
业从业人员讲解药学知识袁进
一步提升药品零售企业药学
服务水平袁更好地保障全县人
民群众的用药安全遥

省药检所高级工程师周
毓惠为大家详细分析讲解了
中药材及中药饮片的养护尧药
品不良反应报告尧监测管理办
法尧药学基础知识和药品经营

基本常识及 GSP换证检查过
程中存在的问题袁并以生动的
例子让学员了解了药品的储
存方式及近年来国家尧省队药
品零售企业的监管政策要求遥

县药监局负责人表示袁通
过这次培训袁进一步提高定安
县各药品零售企业药品从业
人员的法律意识和业务水平袁
对其依法经营尧 控制药品质
量尧保障全县人民群众用药安
全有效具有良好的推动作用
和一定的积极意义遥

此次培训为期 4天袁培训
后还将对参与学员进行考核袁
并颁发从业尧上岗资格证书遥

提高药学服务水平 保证群众用药安全
定安县举办药品零售企业从业人员上岗暨如何应对药品不良反应培训班

姻 吴采净

定安县药品零售企业从业人员暨药品不良反应培训班遥 吴采净 摄

9月 19 日下午袁 定安县在
行政大楼北附楼富文厅召开未
参保超龄人员参加基本养老保
险工作会议遥 会议对超龄人员
参保政策尧 参保流程进行解读
说明袁 并对相关工作进行部署遥

县政府副县长李燕出席会
议并作讲话遥 她指出袁 各部门
要加大宣传力度袁 确保所有未
参保超龄人员知晓这项政策袁

确保宣传工作不留死角曰 把握
好政策袁 明确参保对象尧 缴费
标准及时间要求曰 增强责任心袁
各部门工作人员要有耐心尧 热
心和爱心袁 把好事办实袁 实事
办好袁 真正将这项惠民政策落
到实处遥

未参保超龄人员参加基本
养老保险工作的启动袁 标志着
定安县已建立起全面覆盖城乡

居民社会养老保险制度袁 真正
实现了城乡居民老有所养的目
标袁 是定安县社会保险制度事
业取得的又一项重要成果遥

据了解袁按照 9月 1日省下
发的叶关于解决未参保超龄人员
参加基本养老保险有关问题的
通知曳要求袁具有海南省行政区
域内非农业户籍尧符合相关条件
的未参保超龄人员袁在 2012年 1

月 1日前凭户籍证明尧本人档案
等材料袁到社保经办机构申请办
理参保登记袁缴纳基本养老保险
费后袁自社保经办机构核定基本
养老金的次月起袁可按月领取基
本养老金袁享受基本养老待遇遥

各镇尧 各农场尧 部分县直
单位及相关企事业单位负责人
及经办人员共 100 余人参加了
会议遥

定安县召开未参保超龄人员参加基本养老保险工作会议

城乡居民实现老有所养
姻 程守满 利声秀

9月 16日至 18日袁 香港元
朗区议会议员梁福元带领元朗区
十八乡村代表袁 并携香港海南定
安同乡联谊会尧 海外华侨联络社
会长孙逊与香港友人共 50多人
组团袁 到定安进行为期 2天的考
察观光遥 来宾们兴致勃勃地游览
了文笔峰尧野百里百村冶袁参观了塔
岭工业园和长信窑半岛美庐地产
项目遥 定安原生态自然风光和发
展变化袁使香港同胞感触很深袁大
家表示有机会一定还要来看看袁
为定安的经济社会可持续发展多
作点贡献遥

16日袁县委副书记张忠惠代
表县委尧 县政府在南丽湖热情招
待了香港访问团袁 并详细介绍了
定安县社会经济发展的基本情况
及定安野两城一区一调整冶发展思
路袁 希望香港元朗区十八乡代表
和香港海南定安同乡会继续发挥
桥梁纽带作用袁联络更多的乡亲袁
传递更多的信息袁 为定安经济社
会发展提出更多宝贵意见遥 香港
元朗区议会议员梁福元和定安同
乡会会长孙逊分别就这次定安之
行的美好感受和今后的交流合作

发表了讲话袁 县政府副县长陈海
雄袁县政协副主席尧县委统战部长
林诗良袁县侨联主席傅林袁县委统
战部副部长尧 民族宗教事务局长
谢永凤和县台办主任文强全程陪
同了香港元朗区访问团一行遥

在为期 2天的考察观光活动
中袁 考察团一行首先前往定安文
笔峰景区玉蟾阁尧月老殿尧妈祖殿
等景点观光游览袁 感受定安道教

旅游文化遥 香港元朗区议会议员
梁福元说院野以前来过海南三次袁
感觉海南变化很大袁 今天是第一
次来定安袁 感觉这里的旅游资源
丰富袁特别是原生态的自然风光袁
更是迷人遥 冶梁福元表示袁回去之
后袁 会将这里的旅游资源和信息
带给香港乡亲袁 让他们了解定安
建设袁促成对定安的投资意向袁也
会让更多的香港朋友在工余时间

来这里游玩遥
野离开定安很久了袁这一次回

来看到家乡建设一日千里袁 我们
觉得很欣慰遥冶香港海南定安同乡
联谊会孙逊告诉记者袁 他是定安
县雷鸣镇人袁1979年的时候就已
经离开定安到香港谋生袁 现在已
经在香港开办了两家公司, 经营
汽车尧工程尧酒楼等业务袁非常关
心家乡的变化遥野我自己的故乡在
这里袁特别是文笔峰袁以前只是一
座秃山袁现在变成了旅游开发区袁
这次来到这里实实在在感觉家乡
在变遥 冶

此外袁考察团一行参观了野百
里百村冶后岭村亚洲榕树王袁并在
皇坡村爱情树下品尝翰林猪脚尧
定安黑猪肉等众多定安美食遥野太
神奇了袁树龄 800多年袁一棵树袁
独木成林袁占地 8亩袁郁郁葱葱袁
铺天盖地遥冶香港元朗区退休公务
员张振光说袁他来过海南的海口尧
博鳌尧文昌等地袁却是第一次来到
定安袁看到这里的民风淳朴尧自然
风光很生态袁 很漂亮袁 非常有特
色遥 考察团代表们纷纷被神奇而
古老的大榕树和美丽的爱情传说

所吸引袁 并对原汁原味的定安特
色美食赞叹不已遥 考察团成员也
纷纷表示袁 定安原生态的自风光
和悠久的历史文化是旅游发展的
优势条件袁 必将成为地方特色旅
游的品牌遥

在定安塔岭工业园和长信窑
半岛美庐袁 考察团详细了解了定
安工业发展成就袁 并饶有兴趣地
考察了定安旅游地产项目袁 考察
团对定安经济建设和社会发展变
化大加赞赏袁 纷纷表示要进一步
加强与定安的联系交流袁 经常来
定安参观考察袁投资兴业遥

据了解袁 十八乡位于香港新
界元朗区元朗市中心的东南面袁
本身由十八个乡村组成袁 目前已
增至原居民村 26 条及居民村 4
条袁合共 30个村围遥 由香港元朗
区议会议员梁福元带领的参观考
察代表团也是香港海南定安同乡
联谊会成立后的首次大型活动袁
香港定安同乡会长孙逊表示袁以
后将举行更多的活动袁 让乡亲们
加强与家乡定安的沟通和联系袁
了解家乡的变化袁 同时为家乡的
繁荣作出努力遥

香港定安同乡会回乡考察观光 赞叹家乡巨变
姻 罗利明

双方友好互赠纪念品遥 罗利明 摄


